



## **ABSAGE „SPRINT IM EISKANAL“**

Liebe alle,

es ist nicht Corona, sondern der massive Wetterumsturz, der uns leider zu einer Absage des spektakulären „Sprint im Eiskanal“ am kommenden Freitag zwingt.

Die ZAMG Tirol (Zentralanstalt für Meteorologie und Geodynamik), mit der wir uns in den letzten beiden Tagen ausführlich unterhalten haben, bestätigt für Freitag viel Regen, Nässe und einen großen Temperatursturz.

Es sind nun der Regen und die Nässe, die uns vor unlösbare Herausforderungen stellen. Denn: Die Röhre der Olympia Bob- und Rodelbahn ist aus Beton gebaut und der Belag zusätzlich mit einem Lack versiegelt. Bei Nässe verwandelt sich diese Kombination in eine rutschige Angelegenheit.

Das heißt: Die Sicherheit aller TeilnehmerInnen wäre gefährdet und ein reguläres Rennen mit dem größtmöglichen Kräfteinsatz aller FahrerInnen nicht möglich, weil dich nämlich im Wiegetritt das Hinterrad überholen könnte.

Bereits auf unser Konto einbezahltes Startgeld werden wir umgehend rücküberweisen.

Danke für euer Verständnis und hoffen wir gemeinsam auf insgesamt bessere Zeiten in der Zukunft, auch für die ungetrübte Ausübung unseres Sports und für die auflagenbefreite Durchführung von Veranstaltungen.

Mit besten und sportlichen Grüßen, Euer Organisationsteam

Thomas Pupp / Gerhard Kapeller / Günther Mayregger

Innsbruck, 23.9.2020